



DETIENEN A 7

PEGA OPERATIVO AL CÁRTEL DE SINALOA

Elementos del Gabinete de Seguridad capturaron a siete personas con armas y drogas, en un operativo en la capital del país, destacó el titular de la SSPC, Omar García Harfuch. Los detenidos estarían vinculados al Cártel de Sinaloa. En tanto, en Culiacán, dos restaurantes y una clínica fueron atacados.


GABINETE FEDERAL DE SEGURIDAD

Minan al crimen; caen 7 con armas y droga

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@gimm.com.mx

Siete personas, 620 kilos de marihuana, 239 dosis de clorhidrato de cocaína, 500 gramos y una bolsa con cristal fueron asegurados tras un operativo del Gabinete de Seguridad del gobierno federal.

“Resultado de 5 órdenes de cateo en 4 alcaldías de la Ciudad de México, personal de @SEMAR_mx, @SE-DENAmx, @SSPCMexico y @FiscaliaCDMX se detuvieron a siete personas, droga, armas de fuego, cartuchos, granadas y un artefacto explosivo.

“Se identificó que cuatro de los detenidos son originarios de Sinaloa, Sonora y Michoacán; formaban parte de una organización delictiva dedicada al trasiego y comercialización de narcóticos que operan en la zona oriente de la capital”, detalló el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch en su cuenta de X.

Los detenidos fueron identificados como Víctor Felipe “N”, originario de Sonora y líder de la célula delictiva, y Jesús Alberto “N”, Carlos Humberto “N” y Alba Sofía “N”, originarios de Sinaloa.

También se detuvo a Guillermo “N” y Emmanuel “N”, originarios de la Ciudad de México, y a Benjamín “N”, de Michoacán.

Fuentes del Gabinete de Seguridad indicaron que los detenidos estarían vinculados con el Cártel de Sinaloa y que se habrían trasladado al Valle de México con el objetivo de evitar

los enfrentamientos en esa entidad.

Para las detenciones se ejecutaron cinco órdenes de cateo en inmuebles localizados en la colonia Ex Hacienda, alcaldía Tlalpan; en la colonia Militar Marte, en la alcaldía Iztacalco; en las colonias Agrarista Mexicano y San Andrés Tetepilco, en Iztapalapa, y Prado Churubusco, Coyoacán.

Se informó que, mediante diversas denuncias ciudadanas, se identificó una célula delictiva dedicada al trasiego, venta y distribución de narcóticos, coordinada por personas provenientes de los estados de Sonora y Sinaloa, quienes se asentaron en domicilios localizados en la zona oriente de la Ciudad de México.

A través de vigilancias fijas y móviles, entrevistas ciudadanas, recorridos de reconocimiento y otros trabajos de inteligencia, se in-

tegraron diversas carpetas de investigación para sus detenciones.



Formaban parte de una organización delictiva dedicada al trasiego y comercialización de narcóticos que operan en la zona oriente de la capital.”

OMAR GARCÍA HARFUCH

TITULAR DE LA SSPC



Fotos: Especial

Armas de fuego, cartuchos, granadas y un artefacto explosivo, entre lo asegurado a siete delincuentes.